

## 第1回地域交流会「LOVE ろっかしよでつながる会」を開催しました

村に在住、移住、勤務されている方を対象とした地域交流会「LOVE ろっかしよでつながる会」（ラブロク会）を開催し、参加者は六ヶ所村の魅力語り合い、交流を深めました。

ラブロク会は、地域住民の交流とろっかしよ愛を育む情報共有を目的として村では初めて開催し、第1部では、村へ移住した魚崎朋己さんの移住体験談を披露し、第2部の交流タイムでは、『六ヶ所村の魅力』について意見交換を行いました。

参加者は、「普段関わることがない人と話すことができた」、「村の魅力を再認識できてよかった」などと感想を述べており、楽しく食事をしながらそれぞれの視点での村の魅力について語り合い、大変有意義な交流会となりました。

◎日時 平成30年9月28日（金）19：00～21：00

◎場所 Café Myuufor

◎参加者 21名

### \*【第1部トークセッション】\*

六ヶ所村への移住者 うお ざき とも き 魚崎朋己さんの移住体験談

愛媛県出身の魚崎さんは、神奈川県横浜市で勤務をしていましたが、仕事で六ヶ所村を訪れるうちに、村のパワーや可能性に魅了され、移住することを決めたそうです。魚崎さんから見た村の魅力は、都会では手に入らないゆっくりとした時間や空間があるところ、いろんな発展の可能性があるところだと話していました。これから、このパワーある村がどのような方向に進むのか、地域住民が主体となってどう考え動くのが楽しみと、話していました。

### \*【第2部交流タイム】\*

地域交流会のテーマである「六ヶ所村の魅力」について、参加者の皆さんで意見交換し、交流を深めていました。『村の魅力』については、自然が豊か、人が優しい、美味しい食材がある、子育て支援が手厚い、また今後必要なこととして、人が集まれる場づくりが必要、地域交流会を定期的で開催するべきなど多くの意見が出されました。

詳細、次ページ参照

## 《ラブロクボードに記載された内容》

カテゴリ	記載内容
人	人が親切・優しい、人と人の繋がり、お年寄りが元気、外国の方が多い
住環境	除雪が素晴らしい、犯罪なし、村なのに施設が充実、スワニーのコンサートチケットが安い
子育て	子育て制度が充実（一時預かり、特別学級など）
食	海・山のものが豊富でおいしい、魚・ウニがうまい、海鮮が有名だからラーメンのだしができるはず
自然	のんびりゆったりした空気、尾駮沼の朝焼け・夕焼け、市柳公園の星空、海が魅力的、サーフィン
教育	海外体験学習、給食がおいしい、学校のグラウンドが広い、教育の選択肢（塾・高校）が少ない、中学校は早く統合した方が良い、保育所から小学校への教育の質のギャップが大きい
外部との交流	村外と交流して視野を広める、保守的でチャレンジ精神がない、HP・SNSで発信、恥ずかしがり屋はプラスでもある、地域密着型情報プラットフォームで情報集約、魅力的なものがあるがみんながまとまらない
もう少し頑張る	人が（気軽に）集まれる場所が少ない、子どもが元気に遊べる所が少ない、飲食店（チェーン店含む）が少ない、コインランドリーがあればよい、宿泊施設があればよい、代行が高い、交通の便を良くして欲しい（車が必須）、図書館の閉館時間を遅くして欲しい。

## 《地域交流会の様子》

